

Recuerdan en Cuba a Yaser Arafat en aniversario de su muerte



La Habana, 11 nov (RHC) El aniversario 12 de la muerte del líder palestino Yaser Arafat fue recordado este 11 de noviembre, en La Habana, por instituciones y organismos cubanos de solidaridad.

Rodrigo Álvarez Cambra, presidente de la Asociación de Amistad cubano-árabe expresó que Arafat constituye un símbolo de la unidad de las fuerzas políticas por su consagración al Estado palestino.

Previamente, el prestigioso doctor en Medicina colocó una ofrenda floral ante el busto del luchador ubicado en el municipio de Playa, en la capital de Cuba.

Por su parte el embajador de Palestina en la mayor isla de Las Antillas, Akram Samhan, destacó la amistad cultivada entre ambos pueblos, especialmente, entre Arafat y el líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro.

El diplomático también reafirmó la voluntad de las nuevas generaciones de palestinos de continuar la lucha por el derecho a ser un Estado soberano e independiente, con el ejemplo de quien constituye un paradigma de nacionalismo, unidad, resistencia y firmeza.

Al acto asistieron, además, representantes del Instituto Cubano de Amistad con los pueblos, encabezados por su presidenta Kenia Serrano.

(Con información de PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/111811-recuerdan-en-cuba-a-yaser-arafat-en-aniversario-de-su-muerte>



Radio Habana Cuba